

El pasado 10 de febrero del presente año, se llevó a cabo el acto de entrega post mortem de la gestión (2010-2011) del Dr. Jesús Valero Chacín, ante la nueva Directiva presidida por la Dra. Tulia Hernández, y en compañía de la comisión del Ministerio del Poder Popular para la Salud (MPPS), constituida por el Dr. Oswaldo Velásquez, Viceministro de Recursos para la Salud; Dr. Domingo Khan, Director de Investigación y Educación; y el Lcdo. Félix Requena, Director de Auditoría Interna.

Durante la actividad, la representación ministerial encabezada por el Dr. Velásquez, dio sus palabras de felicitación a la gestión saliente por el trabajo realizado y logros alcanzados en diferentes áreas de la administración, así como buenos augurios para la nueva directiva, constituida por la Dra. Tulia Hernández, Directora Ejecutiva; Dra. María Naranjo, Adjunta; y en las áreas medulares, al Dr. Benny Suárez, Director de Postgrado; y la Dra. Milady Guevara de Sequera, Directora de Investigación. Exaltó como cita obligada, “la cadena de éxitos que desde la Historia de la salud pública del país, se le atribuyen a esta casa de Altos Estudios”, y confían que superaremos con éxito todas las metas, para lo cual contaremos con el apoyo del Ministerio.

Las palabras de la nueva Directora Ejecutiva estuvieron enfocadas a reconocer la experiencia y el conocimiento cultivado en la Institución a través de su trayectoria, en cual se enmarcó en el proyecto país, en las necesidades del MPPS y en los lineamientos estratégicos recibidos por entes rectores, lo que continuará siendo, según expresó, “nuestra línea de trabajo para dar respuestas con eficiencia, integración y transparencia al Ministerio de Salud”.

Cada miembro de la gestión saliente y la entrante, tuvo la oportunidad de expresar, en una sola voz, la disposición y voluntad de trabajar en la continuidad de los proyectos y de perpetuar la mística de trabajo que marcó un hito en la salud de todas y todos los venezolanos.

FOTOGRAFÍAS



